
 
 
 

Rapport d’activité 2015-2016 de la commission de l’environnement et du 
développement durable 

 
 
Monsieur le président, 
Mesdames, Messieurs, 
 
Au nom de la commission de l’environnement et du développement durable, j’ai le 
plaisir de rapporter sur les activités de juin 2015 à juin 2016. 

La composition de cette commission est comme suit : Maurice Binggeli, 
Jean-Luc Bulliard, Jean Paul Droz, Hassan Laaroussi, Michel Planas, Laurent Suter 
et le soussigné. Jean Paul Droz a pris la place laissée par feu Francis Boss. Le 
secrétariat est tournant. 

Quant aux autorités, elles sont représentées par les conseillers communaux 
Daniel Rotsch et Martin Eugster, respectivement par Malissa Tomic, administrateur 
adjoint. 

Durant les 12 derniers mois, la commission s’est réunie à 2 reprises. De plus, elle 
s’est réunie à 3 reprises comme groupe de travail ad hoc pour la Gratiferia. 

L’essentiel des réunions a été consacré à la suite à donner au rapport du Conseil 
communal du 11 juin 2015 concernant la réponse à la motion « Limiter le gaspillage 
des ressources ». 

Pour rappel, ce rapport présentait des pistes possibles pour encourager le recyclage 
d’objets de consommation pour limiter le gaspillage des ressources. La commission 
s’est penchée sur 2 pistes en particulier, à savoir la déchetterie intercommunale de 
Cornaux, à travers le comité directeur du syndicat de la Châtellenie, d’une part, et 
l’organisation d’une manifestation de proximité, la Gratiferia, d’autre part. 

Le 29 mai, la première Gratiferia de La Tène a eu lieu dans deux quartiers de la 
commune : au P’tit Four à Thielle-Wavre, et à la rue Paul-Vouga à Marin-Epagnier. 
Le temps très maussade a eu raison de 2 autres emplacements prévus à la rue du 
Closel et aux Indiennes. Les habitants de la commune, et d’ailleurs, se sont 
impliqués avec enthousiasme. Ensemble avec les habitants, nous avons montré 
qu’une telle manifestation est faisable, qu’elle répond à un besoin, et que c’est 
convivial ! Les organisateurs encouragés par ces conclusions envisagent une 
deuxième édition l’année prochaine. 

Quant à la piste de la déchetterie à Cornaux, les premiers contacts ont été pris sans 
faire d’avance dans le dossier pour autant. La commission va remettre l’ouvrage sur 
le métier. 

 
La Tène, le 10 juin 2016 

Pour la commission de 
l’environnement et du 
développement durable 

T. Smith, 
président 
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